

令和元年度



# 赤木小だより

令和2年 1月28日 No.17 文責 校長 鈴木 久

《3学期：赤木の子どもは》

人・もの・できごと  
に感謝し、感謝の  
の心を行動で表す  
ことのできる子ども



学校復旧が着実に進められており、3月中には1階の改修工事が終了するとの見通しです。1日も早い完全復旧を心待ちにしております。

子どもたちには、不自由な学校生活となっておりますが、どの子どもみんな一緒に学べる楽しさと喜びを実感しながら、赤木小の子どもとしてのプライドを磨いています。

一方、学校運営では、積み上げてきたパソコンのデータが喪失しているため、教育活動に支障をきたしております。迫りくる卒業式や修了式、スキー教室などの行事は待つてはくれませんし、2学期にお渡しできなかった通知表も作成しなければなりません。また令和2年度の赤木教育の根幹である教育課程という計画も作成しなければなりません。さらには、全国からお見舞いやご支援をいただいた方々への御礼もしなければなりません。

このように学校に戻ってからも毎日が悪戦苦闘の日々です。保護者の皆様は、至らない点が多々あるかと思いますが、ご理解とご協力をいただけますようよろしくお願いいたします。

床や壁を取り払い、修繕が進められています



学ぶ対象とじっくり向き合う





伝え合い、学び合い、高め合う



一人ひとりに寄り添い、応じる



## 保護者の皆様へのお願い

- ・ 子どもたちの登校時刻がばらばらです。7時30分前に登校する子どもから8時10分過ぎに登校する子どももおります。子どもたちの登校時刻は、8時10分までです。先生方も出勤時刻は8時10分までとなっています。毎日、ボランティアで交通指導や見守りをしてくださっている地域の方々もおり、寒い中、1時間以上の協力をしていただいております。学校としては大変申し訳なく思っております。**お子さんの学校への到着時間帯を7時40分から8時までにご協力**をお願いいたします。
- ・ 工事車両や運搬車両が頻繁に出入りする関係で、駐車場の確保に苦慮しています。とりわけ、赤木公民館の改修工事もあり、公民館の駐車場が利用できなくなりました。**児童クラブ等への送り迎え等は、ご面倒でも体育館側の駐車場をご利用**ください。
- ・ かぜ、インフルエンザ等が流行してきました。ご家庭でも手洗い、うがい、換気の励行をお願いいたします。できれば、**朝の観察と体温チェック**をしていただくとありがたいです。なお、**発熱時には病院を受診していただき、結果を学校に報告**願います。